

Mahasiswa KKN Tematik 10 Sosialisasi Pengenalan Microsoft Office Word di SMP Negeri 2 Dewantara



Mahasiswa KKN Tematik 10 Sosialisasi Pengenalan Microsoft Office Word di SMP Negeri 2 Dewantara

UnimalNews | Krueng Geukueh - Microsoft Office Word adalah perangkat lunak pengolah kata andalan Microsoft. Software ini tentunya sangat berguna dalam kehidupan sehari-hari, apalagi di zaman sekarang ini yang serba teknologi.

Oleh karena itu, bulan yang lalu Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 10 Universitas Malikussaleh khususnya dari Program Studi Teknik Informatika dan Sistem Informasi berkolaborasi dalam melakukan sosialisasi upaya pengenalan Microsoft Office Word kepada siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 Dewantara yang berada di Gampong Geulumpang Sulu Barat, Kecamatan Dewantara, Kabupaten Aceh Utara.

Salah seorang anggota KKN Tematik, Wan Amalia Chaliza Nur kepada Unimalnews, Selasa (17/01/2023) mengatakan, dalam kesempatan itu pihaknya memperkenalkan kepada para siswa yaitu tentang pengertian Microsoft Office Word serta fungsi menu-menu dasar yang ada pada software tersebut, dan beberapa shortcut yang bisa digunakan pada Microsoft Office Word untuk mempermudah pekerjaan.

“Kegiatan pengenalan Microsoft Office Word ini bertujuan agar para murid di SMP Negeri 2 Dewantara mengetahui tentang teknologi yang digunakan pada zaman sekarang, ditambah pada sekolah tersebut belum terfasilitasi komputer bagi para murid. Sehingga pilihan yang tepat untuk melakukan sosialisasi ini,” katanya.

Astriyana, anggota Mahasiswa KKNT kelompok 10 yang lain menyebutkan, pihaknya bekerja sama dengan sekolah untuk mengumpulkan para murid di dalam satu ruangan agar proses sosialisasi berjalan dengan lancar. Kegiatan ini merupakan bentuk pengenalan secara nyata kepada mereka dengan melihat dan mempraktekkan bagaimana cara kerja Microsoft Office Word.

“Kegiatan ini tentunya sangat penting, pengenalan Microsoft Office Word sejak bangku SMP membuat adik-adik lebih bisa memanfaatkan teknologi yang ada di masa yang akan datang,” ungkap Astriyana.

Ia menambahkan, kepala Sekolah SMP Negeri 2 Dewantara juga mengapresiasi kegiatan mahasiswa KKNT kelompok 10 yang telah memberikan banyak ilmu kepada adik-adik SMP Negeri 2 Dewantara dalam berbagai menu dan fungsi dari software Microsoft Office Word.

“Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan sesuai rencana. Sebelum sosialisasi berakhir, kami menguji daya ingat adik-adik dengan sebuah games, mahasiswa memberikan beberapa pertanyaan, yang bisa menjawab dan mempraktikkan diberi hadiah,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 17 January 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),